

Jorge Barrio fue el ganador de la Clase 3 del Campeonato RUS del Turismo Nacional en Concordia.



El Campeonato RUS del Turismo Nacional disputó en Concordia la tercera fecha de su calendario 2024. La final de la Clase 3 fue con triunfo para Jorge Barrio. En Carburando, el representante de Pinamar contó sus sensaciones.

El piloto del Febase Competición **consiguió su primer triunfo en la categoría tras apenas ocho carreras disputadas.** “*Es una buena estadística para lo difícil que es esta categoría, pero arranco a contar desde este año con auto nuevo, conjunto nuevo, motorista nuevo*”, relató. Carburando .com